



Die Mitglieder der Einbürgerungskommission der Stadt Luzern sind gewählt

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 2. September 2016

Der Grosse Stadtrat hat an der Sitzung vom 1. September 2016 die Mitglieder der siebenköpfigen Einbürgerungskommission für die Amtsdauer 1. September 2016 bis 31. August 2020 gewählt.

Als Mitglieder der Einbürgerungskommission wurden gewählt:

- Merkel Daniela, CVP (bisher)
- Durrer Ivo, FDP (bisher)
- Kuhn Felix, G/JG (bisher)
- Reichlin Margaretha, SP/JUSO (bisher)
- Trost Kiran, SP/JUSO (bisher)
- Ahmad Nesar, SP/JUSO (neu)
- Heeb Oliver, SVP (neu)

Als Präsident ist Felix Kuhn, G/JG (bisher), gewählt worden.

Die neu zusammengesetzte Kommission nimmt ihre Tätigkeit Ende September 2016 auf. Es ist wie bisher vorgesehen, dass die Einbürgerungskommission einmal im Monat einen ganzen Tag tagt.

Weitere Auskunft erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Einbürgerungskommission

Felix Kuhn, Präsident

Telefon: 041 310 01 88

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
Internet: www.stadtluzern.ch